

Contactenos

Mana del Sitio

Editorial

Noticias

Pagina Principal Nos Escriben Politica

Locales Nacional

Internacional

Economia

noiniaO Culturales

Salud

Consultorio en Linea La columna de Shen Yi La columna de Raul Vivanco

Apuntes de mi Cuaderno De todo en Comentarios

Notas Especiales

Ecologia

Turismo

Al lado del Fogon

Ciencia y Tecnologia

Defensa del Consumidor

Clasificados

Eventos

Tarifario Web

Terminos y Condiciones

Estadisticas

Total Visitas: 163859



VATICANO EN CONTRA DE OTORGAMIENTO DE PREMIO NOBEL A EDWADRS

CIUDAD DEL VATICANO -Giovanna Casallo

Peru, Jueves, 07 Octubre 2010

Radio Vaticano, a través del profesor, Lucio Romano, presidente de la Ciencia y la Vida, dijo que el primer Premio Nobel a Robert Edwards, el padre de la fertilización in vitro, "hace caso omiso a todos los problemas de ética". Monseñor Ignacio Carrasco de Paula, presidente de la Academia Pontificia para la Vida, opinó es "motivo de preocupación" la elección del Premio Nobel para Edwards.

El padre Gonzalo Miranda, profesor de bioética en la Universidad Pontificia «Regina Apostolorum» de Roma, dijo que, la fertilización in Vitro, "deja abierta muchas preguntas, empezando por la pérdida de vidas humanas, que se realiza con los embriones se han producido desde el principio para no nacer" Por eso, "Edwards sin duda, no merece el Premio Nobel de la ética, si alguna vez hubo una.

También, hay otras cuestiones en disputa, según el padre Miranda, dice, que no debe ser "empañada la asignación de los Nobel. Por ejemplo, porque los niños deben nacer del resultado de un acto de amor, no de un acto médico". También hay dudas "sobre el diagnóstico y la congelación de embriones de reimplantación, una papa caliente de verdad, para que desaliente a seguir adelante a muchos profesionales. Se trata de millones de embriones crió preservados que no saben lo que pasó.

" Se ha planteado interrogantes, acerca la Ley 40, y se hace un llamado al gobierno y la legislatura, para volver a abrir el debate sobre la medida, "que es - según el especialista en bioética - un instrumento polémico. El embrión, no es un simple material biológico, se debe garantizar su derecho a la vida, al igual que la Ley 40, trata de hacer".

Monseñor Carrasco enumera los motivos de su oposición al otorgamiento del Nobel a Edwards. "En primer lugar, sin él, no habría hecho mercado, con su negocio de millones de huevos. En segundo lugar, Edwards, tiene en el mundo un gran número de congeladores llenos de embriones, en el mejor de los casos, están pendientes ser transferidos al útero, pero muy probablemente terminará siendo abandonados y morirán.

Por último, dijo que el presidente de la Academia para la Vida, "Edwards provoca un estado actual de confusión, sobre la reproducción asistida, con situaciones incomprensibles, como los niños nacidos de madres o abuelas con vientre de alquiler." "En conclusión - dijo Carrasco -. Edwards, tiene básicamente resuelto, el problema de la infertilidad, que es un problema grave, ya sea en el punto patológica y epidemiológica, lo tanto, no se interesa en el problema, para encontrar una solución, el problema de la infertilidad.

Esperamos que las investigaciones den otra solución, incluso más barata y por lo tanto más accesible, que la fertilización in vitro, que tiene unos costos sumamente altos.

CONVOCATORIA

PARA PERIODISTAS **BAUSATINOS EGRESADOS** Se convoca a los periodistas Lic. egresados de la Universidad Jaime Bausate y Mesa, a inscribirse para pertener a la Asociación de







Perú al Día: http://www.perualdia.net

Defensa del consumidor: ladefensadelconsumidor@gmail.com

Clasificados: aviclaspad@gmail.com

Dudas o consultas: informes@perualdia.net